

Jahresbericht 2021

Sehr geehrte SRRT-SwissCCS MitgliederInnen

Auch das Jahr 2021 stand ganz im Zeichen der Corona-Pandemie und verlangte von den Vorstandsmitgliedern und allen im Verein tätigen Personen grossen Einsatz und Flexibilität. Geplante Veranstaltungen, Meetings mussten kurzfristig abgesagt werden und / oder wurden virtuell durchgeführt. Dies konnte jedoch jeweils problemlos und speditiv umgesetzt werden.

Erfreulicherweise konnte im September 2021 unser 2-tägiger Lehrgang «Basis- & Fachkompetenz» für Personen aus dem Reinraum-Umfeld wiederum mit einer grossen Teilnehmerzahl erfolgreich durchgeführt werden. Diesmal an einem neuen Ort, bei der Unifil AG in Niederlenz. Nebst professionellen Räumlichkeiten konnten die TeilnehmerInnen auch einen Einblick in die Arbeit der Unifil AG anlässlich einem Labor- und Produktionsrundgang gewinnen, spannend! Den TeilnehmerInnen wurden erfolgreich abgelegter Prüfung ihr ICCCS-Zertifikat für die Reinraumschulung überreicht.

Die statutarische Generalversammlung, geplant am 22. April 2021, wurde hingegen wieder im Zirkularverfahren durchgeführt. Alle Anträge des Vorstandes wurden einstimmig angenommen. Auch die geplante Fachtagung zum Thema « Innovationen im Reinraum – Das ist im Fokus» vom 22. April 2021 wurde Opfer der Vorgaben des BAG. Eine Wiederholung ist für das Folgejahr, am 22. März 2022 geplant.

An der GV 2021 wurde Dr. Martin Gutsche nach langjähriger Vorstandsarbeit mit grossem Dank verabschiedet, als Nachfolger wurde Marco Cucinelli (OST-Ostschweizer Fachhochschule) von den Mitgliedern einstimmig gewählt.

Die Mitarbeit in den Ausschüssen von Internationalen Normengruppen wie: ISO International Standard Organisation, CEN Europäisches Komitee für Normung, VDI Verein Deutscher Ingenieure etc. ist auch weiterhin ein wichtiger Bestandteil der Vorstands-Aktivitäten. Haben Sie Interesse, bei der Erarbeitung und Gestaltung der Normen aktiv mitzuwirken und Einsitz in den internationalen Gremien zu nehmen? Dann melden Sie sich bei uns, wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Mir ist es ein grosses Anliegen, mich bei meinen Vorstandskollegen, den Revisoren sowie der Geschäftsstelle (Jeanette Wengler und Gabriela Delapraz) für die angenehme Zusammenarbeit zu bedanken. Ebenso möchte ich Ihnen, unseren Mitgliedern, für Ihre langjährige Treue und Ihr Vertrauen in diesem speziellen Jahr herzlich danken.

Ich wünsche Ihnen allen ein gutes, erfolgreiches und vor allem gesundes Jahr und hoffe sehr, Sie recht bald wieder zu einem unserer Anlässe persönlich begrüssen zu können.

Herzliche Grüsse



Norbert Otto
Präsident